



Bordeaux Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

4 Pièces

152 m²

Réf. 06361

990 000 €

Bordeaux

Appartement à vendre (33000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bordeaux parc bordelais - appartement 152 M² avec jardin - 3 chambres - rénovation de qualité bordeaux sotheby's international realty vous présente cet appartement de 152 m² (loi carrez), entièrement rénové avec soin, situé dans un hôtel particulier du quartier recherché du parc bordelais. l'appartement se distingue par ses prestations de qualité et sa configuration rare, offrant trois chambres, des espaces de réception spacieux et un jardin privatif de 500 m². l'entrée élégante dessert un vaste salon, une salle à manger lumineuse, une cuisine moderne entièrement équipée, ainsi qu'un bureau. Ces ...

Bordeaux parc bordelais - apartment 152m² with garden - 3 bedrooms - sumptuous renovation a remarkable apartment, a true haven of peace. Bordeaux sotheby's international realty is honored to present this magnificent 152 m² (law carrez) apartment, fully renovated with taste and elegance, nestled in a private mansion in the highly sought-after parc bordelais neighborhood. Offering high-end features and a rare layout, this apartment consists of three bedrooms, stunning reception rooms, and a 500 m² garden—a true gem in the heart of a desirable residential area. The ground floor opens onto a ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

